

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**Objetivo: Romper la dinámica de las últimas seis jornadas**

**El Museo de la Almendra Francisco Morales se mide al Irún Leka Enea (viernes 18:30) en busca de volver a la senda de la victoria seis jornadas después**

**Redacción**

Jueves 27 de marzo de 2025 - 17:47



Irún Leka Enea como visitante.

Y es que el Museo de la Almendra Francisco Morales acumula seis jornadas de manera consecutiva sin conseguir la victoria. Esto ha hecho que pase de pelear por la segunda posición a estar con un colchón escaso con respecto a la séptima posición de la Superdivisión femenina. Por tanto, este debe ser el encuentro donde el conjunto prieguense se redima de lo sucedido en las últimas semanas.

Gracias a esto, el cuadro cordobés tratará de conseguir la victoria en el Centro de Tecnificación de Tenis de Mesa Sonia Etxazarreta. Por ello, el Museo de la Almendra Francisco Morales desplegará un trío de palistas en Tarragona que sigue siendo una incertidumbre, más aún de las lesiones acaecidas en un pasado reciente.

En lo que respecta al rival, el Irún Leka Enea recibe al Museo de la Almendra Francisco Morales tras la victoria frente al Unió Esportiva Sant Cugat que le permite conseguir, al menos, un punto de diferencia con el penúltimo clasificado. Aun así, su escalada no queda aquí, quiere más y para ello desplegará un trío de deportistas que saldrá de la siguiente lista: Sibel Altinkaya, Ioana Tecla, Ángela Rodríguez y Paula López.

Hay que despertar cuanto antes. El rendimiento del Museo de la Almendra Francisco Morales ha decaído en las últimas semanas. Eso ha provocado que los resultados no sean los esperados.

De hecho, su capacidad es muy alta, y así se ha demostrado en la Copa de la Reina, pero las lesiones han condicionado un nivel que puede ser mucho mejor. Aun así, esta semana es una oportunidad para redimirse ante el